

HERIBERTO  
**ROMERO**

CANDIDATO A DIPUTADO FEDERAL | DISTRITO 5  
**TLALPAN/ XOCHIMILCO**  
MOVIMIENTO CIUDADANO

6 de marzo, 2024

## SUMANDO ESFUERZOS Y DE FUERZAS

- UN DÍA EN EL CORAZÓN DE LA COMUNIDAD

Ciudad de México, – En una jornada intensa y madrugadora, Heriberto Romero, candidato a diputado federal por el distrito 5 de Tlalpan y Xochimilco, dedicó su día a realizar visitas comunitarias, lo que le permite acercarse de manera directa a los ciudadanos para conocer sus necesidades y compartir sus propuestas.

El día comenzó temprano, a las 5:30 a.m., visitando la colonia Ampliación Tepepan, donde Heriberto y su equipo conversaron con los vecinos que ya iniciaban sus actividades diarias. Se compartieron flyers y fue posible platicar sin la solemnidad de una reunión o un evento, lo cual permite a Heriberto entender mejor las inquietudes de la comunidad al iniciar su día.

El siguiente punto en la agenda fue una reunión con padres de familia de la misma localidad, quienes expusieron sus preocupaciones relacionadas con la educación, transporte y seguridad de sus hijos. El candidato escuchó atentamente y discutió posibles soluciones, reforzando su compromiso con el bienestar familiar.

A las 10:30 a.m., el equipo de campaña se trasladó a la colonia Lomas de Tepeque Amatl en Santo Tomás Ajusco. En esa localidad, Heriberto realizó un recorrido con los vecinos, quienes destacaron la necesidad urgente de mejorar el transporte público, la captación de agua y la seguridad en su comunidad.

La jornada continuó en la colonia Villacoapa, donde Romero Peralta visitó el mercado local. Dialogando tanto con locatarios como con clientes, se abordaron temas relevantes como la seguridad, la iluminación y la limpieza del mercado, identificando áreas de mejora para el bienestar de todos los que frecuentan este punto de encuentro.

Finalizando el día, Heriberto se dirigió a la colonia La Joya, coincidiendo con la hora en que muchos residentes regresaban del trabajo. Este último evento brindó otra oportunidad valiosa para compartir información y entablar conversaciones directas, reiterando su propuesta de un cambio positivo.

“Cada palabra, cada historia, refuerza mi compromiso con nuestras comunidades”, afirmó Heriberto al finalizar el día. “Las voces de Tlalpan y Xochimilco son el motor de nuestra campaña, y juntos, trabajaremos incansablemente para lograr un futuro mejor.”

Para más información sobre la campaña y las próximas actividades, visite [www.heribertoromero.mx](http://www.heribertoromero.mx) y siga a los candidatos en sus redes sociales oficiales.

@heribertoromero  
@hromeperalta